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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 08.08.2017 

 
 

 

Niederschrift 

7. Ortsbeiratssitzung Raibach vom 20.06.2017 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteherin 
Frau Claudia Harms  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Stefan Kern  
Herr Felix Klinkenbergh  
Herr Robert Schwebel  
Frau Daniela Stoeckel  

Magistrat 
Herr Stadtrat Diethard Kerkau  

Stadtverordnetenvorsteher 
Herr Matthias Kreh  

Seniorenbeirat 
Herr Wolfgang Schmidt  
 
 

Nicht anwesend: 
 
 
 
 
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
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Tagesordnung: 
7. Ortsbeiratssitzung Raibach am 20.06.2017 
 
 
 1.  Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Bericht Magistrat und Ortsvorsteherin 
  
 3.  Radweg Raibach 
  
 4.  Seniorennachmittag 2017 
  
 5.  Nachlese Ortsbeirätetreffen 
  
 6.  Sommercafé Raibach 
  
 7.  Verschiedenes 
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Zu TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Frau Ortsvorsteherin Harms eröffnet die 07. Sitzung des Ortsbeirates 

Raibach und 

stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 

Sie begrüßt alle Anwesenden. 

Es gibt keine Einwände zum Protokoll.  

  
  
Zu TOP 2 Bericht Magistrat und Ortsvorsteherin 
  

 Bericht des Magistrats vertreten durch Herr Kerkau 

 

◦ Wird in Top 3 zu Wort kommen, sonst kein Anliegen. 

 

 

 Bericht der Ortsvorsteherin 

 

◦ Herr Marcel Klein hat bei der Stadt Groß-Umstadt als 

Friehofswart gekündigt. Frau Harms sprach Frau Tsvetanova 

noch einmal an, die sich auch für die Stelle interessiert hat. 

Sie wird sich auf die Stelle bewerben. 

 

◦ Eine Black Box zum Geschwindigkeitsmessen wird auf der 

Strecke Gross-Umstadt Richtung Raibach aufgehängt. Hier 

soll geklärt werden ob sich ein Blitzereinsatz lohnt. 

 

◦ Papierkörbe für Hundekot wurden bereits in Raibach 

montiert. Bereiche hier: Spielplätze, Wanderwege. Der letzte 

Eimer am Sportplatz steht noch aus. 

 

◦ Die Parksituation soll im Fliederweg geklärt werden, da viele 

PKW-Fahrer ihre Fahrzeuge in Kurven parken oder die 

Fahrbahn zustellen und somit verkleinern. Auch von Seiten 

der Feuerwehr besteht Handlungsbedarf. Daher wird ein 

Ortstermin zusammen mit FFW Raibach und Ordnungsamt 

vereinbart 

 

◦ Bei den Flüchtlingsfamilien im Unterdorf ist die iranische Frau 

in eine andere Unterkunft verlegt worden, da es immer 

wieder mit den Mitbewohnern Auseinandersetzungen gab. 
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◦ In der Flüchtlingseinrichtung Unterdorf 69 ist Sperrmüll 

gefahren worden. Verschiedene Familien, die schon 

ausgezogen sind haben die Sachen stehen lassen.  

 

◦ Im Unterdorf 69  soll  ein Sandkasten in den Hof gestellt 

werden, dass die Flüchtlingskinder auch zuhause spielen 

können. Frau Harms hat bereits mit dem Landkreis und dem 

Besitzer des Hauses gesprochen. Es gab von beiden Seiten 

Zustimmung. Der Aufbau erfolgt durch ehrenamtliche Helfer. 

 

◦ Bei der Alten Schule in Raibach gab es 

Auseinandersetzungen zwischen dem Sohn der Familie 

Ghanisadah und ortsansässigen Jugendlichen. Die 

Jugendlichen fuhren mit Ihren Rollern im Innenhof und 

Pflanzenbeet, haben scheinbar das Auto mit Dreck bespritzt. 

Es erfolgten Gespräche mit allen Beteiligten. Mitglieder der 

Feuerwehr, des Ortsbeirates und der Dorf AG werden diese 

Sache verstärkt beobachten und weiterhin vermitteln. Nach 

Rücksprache mit dem Bgm wurde Frau Harms das 

Hausrecht ausgesprochen. 

 

◦ Bei der Dorf AG wird die Homepage überarbeitet und das  

„Essen im Grünen“ steht im August an. 

 

◦ Die Lautsprecheranlage am Friedhof ist überprüft. Hier sind 

alle Funktionen ok. Es wird eine Bedienungsanleitung zur 

Anlage gelegt, um so eine optimale Funktion zu 

gewährleisten. 

 

◦ Auf dem Friedhof soll es eine Beisetzung unter den Bäumen 

geben. Die Planung läuft hierzu schon. Zu klären ist wie die 

Gräber markiert werden. 

 
  
  
Zu TOP 3 Radweg Raibach 
  

 Hier gibt es nichts Positives zu berichten. Alle Büros geben 

keine Auskunft. Der Brief, der Herr Al-Wazir im Frühjahr 

bekommen hat lässt auch noch keine Rückmeldung 

verzeichnen. Ein Termin mit Hessen Mobil wird vorgeschlagen. 
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Zu TOP 4 Seniorennachmittag 2017 
  

 Der Seniorennachmittag soll stattfinden, entweder am 

07.10.2017, oder am 11.11.2017, 12.11.2017 oder am 

18.11.2017 kommt auf den Fußballplan an. Rahmenprogramm 

und Abendessen wird geklärt sobald der Termin feststeht. 

  
  
Zu TOP 5 Nachlese Ortsbeirätetreffen 
  

 Statement über das Treffen, hier besonders TOP 5 30-er Zonen 

in Wohngebieten und die Stadtteilpräsentationen TOP 4 da wir 

hier die Dorf AG mit einschließen. 

  
  
Zu TOP 6 Sommercafé Raibach 
  

 Sommercafé am 09.07.2017 im Schützenhaus. 

◦ Hier werden die Neubürger in Raibach eingeladen um  das 

Sommercafé aufzufrischen, da sehr viele junge Leute in 

unser Dorf gezogen sind. 

◦ Weiter stellen sich hierbei die Vereine vor um ein Bild zu 

schaffen was im Dorf angeboten wird. 

◦ Die Kuchen, die der Schützenverein Kuckuck Raibach e.V. 

herrichtet sollen durch Länderspezifische Kuchen von 

Flüchtlingen oder zugezogenen Leuten reichhaltig gefüllt 

werden. Frau Harms hat bereits Gespräche geführt. 

  
  
Zu TOP 7 Verschiedenes 
  

 Seniorenbeirat 

 

◦ Herr Schmidt hat uns mitgeteilt, dass der Vorstand neu 

besetzt wird, da es einen Rücktritt gab. 

◦ Es soll ein Familienpark eingerichtet werden, evtl. am 

Gruberhof. 

 

 Ortsbeirat 

 

◦ Schon wieder ist eine Grüne Tonne an der alten Schule 

verschwunden. Hier wird eine neue angefragt.  
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◦ Der Ortsbeirat bittet um offizielle Festlegung, dass das 

Untergeschoss der Alten Schule nach Räumung des 

Archivs der Ortsgemeinschaft Raibach zur Verfügung 

gestellt wird. 

◦ Der Ortsbeirat bittet um die Anschaffung eines 

Sonnensegels am Spielplatz Fliederweg. Der aktuelle 

Grünbestand bietet aktuell keinen Schatten. 

◦ Projekt Ländlicher Raum wird zurückgestellt, da keine 

Zeitreserven vorhanden sind. 

 

 

Der Termin für die nächste Sitzung wird auf Mittwoch den 04.10.2017 

um 20:00 Uhr festgelegt.  

 

 

Frau Harms schließt die Sitzung um 21:00 Uhr 

  
 

  
  
  
  
 
 
Claudia Harms 
Ortsvorsteherin 
 

Robert Schwebel 
Schriftführer 
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